

NEWSLETTER



Ausgabe 41/2017

23. Schwäbische Handballschule 2018: Die Schwäbische Handballschule wird im kommenden Jahr am 06./07. Juli in der Raichberg-Sporthalle in Ebersbach stattfinden, ausrichtender Verein ist die HSG Ebersbach/Bünzwangen. Genauere Informationen zum Programm und den Referenten werden im Frühjahr 2018 veröffentlicht.

Modernes Athletiktraining im Handball (HVW Trainerfortbildung): Moderner Handball zeichnet sich durch hohes Spieltempo und Dynamik in allen Bewegungen aus. Neben kurzen maximalen Sprints, häufigen und abrupten Richtungsänderungen, treten wiederholt hohe und weite Sprünge, aber auch harte Würfe über die gesamte Spieldauer auf. Diese Entwicklungen stellen hohe Anforderungen an die allgemeinen und spezifischen athletischen Voraussetzungen von Spielern in allen Leistungsbereichen, was zu einer rasanten Entwicklung des Athletiktrainings im Handball geführt hat. Anhand von neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen sollen im Rahmen dieser Trainerfortbildung theoretische Antworten gegeben und machbare „moderne“ Praxislösungen präsentiert werden. Aus den neuen Erkenntnissen sollen neue Trainingsreize für den eigenen modernen Handball gegeben werden! Weitere Informationen über die Trainerfortbildung finden sie [hier](#).

Werbefilme zur Frauen-WM: Ab sofort gehen die Werbefilme des Handballverbandes Württemberg online, die zum einen im Zuge von 100 Jahre Handball, aber auch im Rahmen der Frauen-WM produziert wurden. Die Filme können gerne von den Vereinen genutzt werden, um auf ihren Seiten Werbung für die WM zu machen. Alle Videos finden sie [hier](#).

Rahmenprogramm Frauen-WM: Für die Trainingscamps vom 1.-3. Dezember in Magstadt, Neckarsulm und Möhringen gibt es noch wenige freie Plätze. Anmeldungen werden noch bis 24. November entgegen genommen. Ebenso gibt es noch freie Plätze im Frauen-Forum. Auch dort ist Anmeldeschluss der 24. November. Alle Informationen zum Rahmenprogramm während der WM finden Sie [hier](#).

Spiele der IHF-Frauen Weltmeisterschaft 2017 im frei empfangbaren Fernsehen: SPORT1 wird die Partien der deutschen Nationalmannschaft, beginnend mit dem Auftaktspiel am 1. Dezember gegen Kamerun übertragen. Weiterhin wird SPORT1 alle Spiele ab dem Viertelfinale ebenfalls live im Free-TV übertragen. Zum TV-Paket für den deutschen Markt zählen umfangreiche Internetangebote mit allen Spielen live bei Sportdeutschland.TV

Trainerfortbildung am 13. Januar in Böblingen: Vom 11.-14. Januar 2018 findet der weibliche Länderpokal zum dritten Mal in Folge in Württemberg statt. In diesem Rahmen wird wie im vergangenen Jahr eine Trainerfortbildung angeboten. Diese findet am Samstag, den 13. Januar in der Murkenbachhalle in Böblingen statt. Weitere Informationen, sowie die Anmeldung finden Sie [hier](#). Zusätzliche allgemeine Informationen zum Länderpokal bekommen Sie [hier](#).

